

OVACIONES

JUEVES 15 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25293 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Rosario no es del PRI, aclara Alito

POR RITA MAGAÑA TORRES

Tras recibir la constancia que le acredita como presidente del CEN del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas puntualizó que Rosario Robles no es militante del PRI.

Al cuestionarle sobre la situación de la ex funcionaria del gobierno peñista, y quien está reclusa en el penal de Santa Martha por el tema de la Estafa Maestra, el nuevo dirigente del partido tricolor dijo que "Es un tema legal que enfrentan en un proceso jurídico. Su destino lo decidirá un juez".

Ver página 4

Tira bolsas recesión a nivel global

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Miércoles negro en los mercados, luego de que a nivel internacional la mayoría de las bolsas concluyeron con desplomes, ante la posibilidad de que algunas de las principales economías del mundo como la china y la de la eurozona, entren en una recesión; en México, el dólar remontó frente al peso, y la Bolsa Mexicana se desplomó más de dos puntos así como el crudo nacional.

El dólar libre avanzó 31 centavos respecto a la sesión previa, al venderse hasta en 20.07 pesos, y se compró en un precio mínimo 18.50 pesos en bancos de la Ciudad de México.

Ver página 6



ACUERDO DE IMPULSO AL SUR-SURESTE

OAXACA, Oax.- Andrés Manuel López Obrador, Rutilio Escandón y Alejandro Murat.

Ver página 5

Discuten gasto 2020 diputados y SHCP Finanzas ya no resisten recorte

Diputados federales advirtieron ayer al secretario de Hacienda, Arturo Herrera, que la situación de inversiones ya no resiste, por lo que es necesario evitar recortes al gasto en rubros como educación, salud y seguridad.

En reunión, el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, puntualizó que los legisladores plantearon y fueron contundentes

en que se tienen recortes desde 2017 y 2018, y la situación de inversiones ya no resiste.

Precisó que fueron categóricos en el sentido de que se deberá cuidar mucho que no se presentarán recortes, sino al contrario que "hiciéramos un esfuerzo muy grande por garantizar incrementos que nos permitieran tomar una senda de mayor protección a los gastos y ser más eficientes".

Ramírez Cuéllar dijo que la

reunión fue el arranque de la relación institucional para la construcción del Presupuesto de Egresos de la Federación 2020.

El diputado federal de Morena indicó que la reunión se realizó en la sede de la dependencia federal y estuvieron los integrantes de la Junta Directiva de la Comisión de Presupuesto, representantes de todos los grupos parlamentarios y funcionarios de Hacienda.

Ver página 5

No hay más expedientes, afirma AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que "no hay otra investigación abierta contra Rosario Robles" procesada por La Estafa Maestra.

Tampoco, existe indicio alguno que apunte al ex presidente Enrique Peña Nieto, dijo.

Apenas, el martes, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, afirmó que se prepara otra denuncia contra Robles por convenios de origen dudoso con universidades por un monto de más de 800 millones de pesos.

En conferencia en Palacio Nacional, se le dijo que Robles recibía órdenes del expresidente o que informaba al entonces presidente. Por tal se le inquirió: "¿Hay algún indicio de investigación (contra Enrique Peña Nieto)?"

Ver página 3

Van por novia de Norberto Ronquillo

Ver página 14

VENTANA

A ver si es cierto.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2